

4.1. Sistemas de información previo

PERFIL DE INGRESO:

Para orientar a los futuros estudiantes acerca de las características idóneas para el inicio de los estudios del Máster en Terapia Psicológica con Niños y Adolescentes se ha establecido el siguiente perfil de ingreso, que proporciona al alumno información sobre las capacidades, conocimientos e intereses adecuados para cursar el máster:

- Capacidad de empatía y sensibilidad ante los problemas de niños y adolescentes.
- Interés en la psicología infanto-juvenil.
- Interés en la problemática propia de la infancia y adolescencia.
- Conocimientos sobre psicología infanto-juvenil, mediante la realización de cursos breves de psicología infantil o asignaturas del grado en Psicología relacionadas con dicha temática.
- Inquietud por la formación especializada en psicología infantil.

CANALES DE DIFUSIÓN:

Los canales de difusión serán los oficiales de cualquier título oficial de la Universidad Miguel Hernández de Elche, en especial el portal www.umh.es. El Consejo de Gobierno de la Universidad Miguel Hernández aprobó el 14 de enero de 2009 el Procedimiento para la difusión de información sobre títulos oficiales que puede consultarse en la web:

<http://www.umh.es/boumh>.

Además, se remitirán anuncios a diferentes portales y medios de comunicación tradicionales de forma que se realice la máxima difusión.

PROCEDIMIENTOS Y ACTIVIDADES DE ORIENTACION Y ACOGIDA A LOS ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO:

Cada estudiante recibirá un dossier con la información académica y docente más relevante del Máster.

Además, se organizará una jornada de bienvenida dirigida a los estudiantes, en la que se presentará el plan de estudios del Máster, y en la que participarán los responsables del Máster y de cada materia.

Las guías docentes de la titulación estarán disponibles en una plataforma virtual de la Universidad Miguel Hernández de Elche, a la que se accederá mediante una contraseña personal.

Los profesores tendrán asignadas unas horas de tutoría para la atención de los estudiantes, que se pondrán en conocimiento de los alumnos al inicio del curso. La dirección del Máster orientará en todo momento a los estudiantes, tanto durante la evolución de los estudios como, una vez acabados éstos, en sus posibles salidas profesionales.

Previamente a la matrícula los estudiantes podrán contactar con la dirección del Máster, de forma presencial o mediante teléfono o correo electrónico, con el fin de conseguir información detallada acerca del Máster, el nivel necesario para seguir las materias, el horario de las clases presenciales, etc.